

**ゼロ****〈Start!〉**須賀川市立仁井田中学校
学校通信 No.46
発行者：校長 中瀬 宏昭

小学生による中学校体験入学 やっぱり中学校は楽しいぞ!



12月6日(火)に、小学校6年生を招いて中学校生徒会による学校紹介や、合唱部による校歌紹介で幕を開け、国語、社会、数学、理科、英語の5教科の授業体験、そして部活動体験が行われました。

体験後の小学生からは、「小学校とは違う中学校の制服や授業、部活動が体験できてよかった!」「入学が不安だったけど、楽しみに変わった!」などの声が聞かれたようで、今回の体験入学を通して、少しでも不安が期待や夢に変わり安心していきます。

中学校3年間は、自我の目覚めとともに身体的にも精神的にも大きく変化(成長)する時期です。TPOで求められるルールやモラルに対しても「責任」ある判断や行動が求められることが多くなり、評価される機会も増えてきます。自己実現(Self-actualization:成長する過程で自分の能力や可能性を發揮して実現し、自分らしい生き方をすること)に向けて、学習や生活で困難を乗り越え、生き抜く力の根っこをたくしていく3年間にしてほしいと思います。



【生徒会による制服の着こなし方紹介と合唱部による校歌紹介】



【各教科の学習体験の様子】



【先輩にラケットの握り方から教えてもらい、部活動を体験する様子】

今年1年のご支援ご協力に 心より感謝申し上げます!!

今年1年、地域の皆様や保護者の皆様から様々なご支援をいただき、誠に有り難うございました。

市議会議員の皆様、須賀川警察署の皆様、須賀川消防署の皆様、民生児童委員協議会の皆様、須賀川市民交流センターの皆様、ユネスコ協会の皆様、公民館の皆様、学校評議員の皆様、地区健康づくりの会の皆様、子どもを守る会の皆様、スクールサポーターの皆様、各種講話で御指導くださった講師の皆様、今年も多くの皆様のご厚意とご協力に

より、充実した教育活動を行うことができました。あらためまして、心から感謝申し上げます。来年も御指導、ご助言よろしくお願ひいたします。

※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!



もうすぐ冬休み!そして新しい年へ

早いもので、もうすぐ寅年が終わり、新年がやってきます。来年の干支、卯（うさぎ）は穏やかで温厚な性質であることから、「家内安全」な意味を表すそうです。また、跳ぶ姿から「飛躍」、「向上」を象徴し、親しまれてきました。他にも草木が地面を蔽うようになった状態を表していることから、新しいことに挑戦するのに最適な年なんだそうです。さて、今年は何に挑戦しますか？